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Sélections départementales 
 

En raison des intempéries, nos délégations 
masculine et féminine ne se sont pas déplacées ce 
dimanche 20.01.2013 pour le 2ème tour National 
des Inter-Comités. 
La Fédération Française de Handball a organisé la 
répartition du 3ème tour en tenant compte des 
résultats des tournois qui ont pu s'effectuer, des 
équipes qui n'ont pu se déplacer et en intégrant les 
têtes de série. 

 
 
 
 

Sélection FéminineSélection FéminineSélection FéminineSélection Féminine    
La délégation alto-séquanaise se déplacera dans le 
Pas-de-Calais, à Bully les Mines, où elle 
rencontrera les Comités des Ardennes, de la 
Meuse et du Pas-de-Calais. 
 

 
 

Sélection MasculineSélection MasculineSélection MasculineSélection Masculine    
La délégation alto-séquanaise se déplacera  
en Mayenne, où elle rencontrera les Comités de 
l'Ille et Vilaine, de la Mayenne et de la 
Seine-Maritime. 

 

  

 
le dimanche 3 mars 2013 

 

Le club de  Colombes organisera les : 
- 1/16èmes et 1/8èmes de finale départementales masculines 
- les 1/16èmes et 1/8èmes de finale régionales féminines 
 

Horaires Rencontres 
09h30 HBC Thierrypontain / Paris Sport Club 
11h00 ES Colombes / US Vaires 
12h30 HBC Lisses / AC Bobigny 
14h00 HBC Antony / HBC Loing 
15h30 1/8èmes de finale 
17h00 1/8èmes de finale 

 

Venez encourager nos deux équipes alto-séquanaises, 
Antony et Colombes. 

Les rencontres se dérouleront au gymnase Ambroise Paré 
(140, rue Saint-Denis). 

 
 

 

Mais deux autres de nos clubs n'iront pas très loin, 
puisque Bois-Colombes et Courbevoie se 
déplaceront à Maisons-Alfort pour participer aux 
1/16èmes et 1/8èmes de finale départementales 
féminines. 
 

  
 
 

SPORTIVE  
 
 

ATTENTION !! Veillez à ce qu'il soit indiqué sur vos 
feuilles de match au niveau des "officiels", au moins le 
nom du chronométreur et celui de l'arbitre de la 
rencontre. 

 

 
 

 

Le 3ème tour des Inter-Comités s'effectuera 
sur la journée du dimanche 17 février 2013. 
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La FFHB a désigné les ligues franciliennes comme 
organisatrices de la Coupe de la LFH. 
Le club d'Issy Paris Hand a été désigné pour gérer 
l'organisation de cet événement national sur le 
territoire francilien, avec l'ensemble des différents 
acteurs. 
 
Si vous êtes intéressé(e) pour participer à l'organisation de la Coupe de la Ligue Féminine, n'hésitez plus et envoyez un 
email à l'adresse suivante: mathieumarchand@issyparishand.com, en indiquant "bénévolat Coupe de la Ligue" en objet. 
 

Voici le programme : 
1/4 de finale : mercredi 20.02.2013 

Heure Match Lieu 

14h30 Issy Paris Hand / Dijon 
Coubertin 

Paris 16ème 

20h00 Mios / Le Havre 
Courbertin 

Plaisir 

20h00 Metz / Fleury 
Arena 
Gagny 

20h00 Toulon / Nîmes 
Brossolette 
Saint-Maur 

 
1/2 finaleS : jeudi 21.02.2013 

Au gymnase Pierre de Coubertin - Paris 16ème    
Heure Match 
18h00 1ère 1/2 finale 
20h00 2ème 1/2 finale 

 
finale : SAMEdi 23.02.2013 à 16h15 
Au gymnase Pierre de Coubertin - Paris 16ème    

 

 
 

 
 

http://ns222842.ovh.net/sondages/index.php?sid=49358 

Championnats de France 
 

 
 

 
 

 
 

Merci à tous nos clubs nationaux de nous faire parvenir 
les  aff iches de leurs rencontres à domicile.  

 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

Membres du BD présents : Eric 
Jean-Philippe MENNESSON 
 

Membres du BD excusés : Jeanne BARBE DELMAS 
Richard TOUSSAINT. 
 
 

Invitée : Emmanuelle KLEIN.
 
 
 
 
 

EVENEMENTIEL 
- Tournoi international sur le 92 en 2014 :
Nous avons reçu un mail de Georges POTARD
04.01.2013, qui nous indique que dans le cadre du projet territorial, 
pérenniser un tournoi international sur les deux départements des Hauts
Yvelines, puisqu'à ce jour, ces deux comités n'ont pas d'événements de ce niveau sur leur 
territoire. 
Une étude du dossier avec le territoire s
 
- Tournoi des 36 communes :
Tout s'est très bien passé ; Eric tient à souligner qu'il a été impressionné par le nombre de 
bénévoles qui se sont impliqués dans la réussite de cette 6
enchanté. 
 
- Tournoi en juin 2014 à Colombes :
Le Comité est de nouveau sollicité pour travailler sur ce projet, qui n'avait pas pu voir le jour 
en juin 2012 pour des raisons "politiques".
Une rencontre est à programmer avec le Conseil général des Hauts
 
- Coupe de la LFH : 
Des réunions d'organisation ont été
d'Issy Paris Hand. 
Est-ce que le Comité des Hauts
Doit-on aider dans la recherche et la mise à disposition de bénévoles ?
 
- Hand'Ensemble : 
La ville de Chaville serait heureuse de nous recevoir le mardi 19.03.2013 dans le cadre de leur 
semaine de la "fête de la ville" et durant la semaine nationale du handicap.
Nous devons relancer les autres comités ouest
d'intégrer ce tournoi ; à ce jour, seul celui des Yvelines a répondu favorablement.
Voir également avec les intervenants des Hauts
car il se peut très fortement que Emmanuelle ne soit pas là 

 

BD du 09.01.2013
à 19h30 

 
Eric BARBAREAU - Nicolas HACHETTE - Damien JOUBERT 

ESSON - Marie-Claude PHILIPPE. 

Jeanne BARBE DELMAS - Françoise MANIEZ 

: Emmanuelle KLEIN. 
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BD du 09.01.2013 
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EFE à Nantes). 



2/4 

 

- Coupe d'Europe - Tournoi des "moins de 9 ans" : 
Notre club élite féminin jouera les 1/8èmes de finale retour de la Coupe d'Europe face à 
Stabaek, club norvégien le dimanche 10.02.2013. 
Nous souhaiterions proposer à nos clubs, comme il y a 4 ans, un tournoi avec l'ensemble de 
nos jeunes handballeurs et handballeuses pour vivre cet événement de l'intérieur. 
L'idée étant de proposer un tournoi et des animations en lever de rideau de la rencontre 
européenne. 
Le Comité prendra en charge le coût des T-shirts à l'effigie de l'événement qui seront offerts à 
l'ensemble des participants (jeunes, entraîneurs et organisateurs). 
L'organisation de cette journée va être transmise aux clubs avant la fin de la semaine. 
 
 

 

AFFAIRES COURANTES 
- Licences 2011 - 2012. 
Voir avec Georges POTARD pour disposer de la facture des licences 2011 - 2012, puisque 
nous ne possédons que la facture du solde qui restait à verser et non la totalité des frais 
occasionnés. 
 
- Comptabilité : 
Constat de difficultés rencontrées dans la tenue de la comptabilité et notamment dans 
l'enregistrement des pièces comptables. 
 

Pour améliorer la gestion de ce domaine, nous émettons l'idée de faire appel à un cabinet 
comptable. 
Il faudra déterminer la fréquence du passage de cette personne en tenant compte des tâches à 
accomplir. 
Etude à réaliser sur le coût de ces services extérieurs : Eric et Damien gèrent ce dossier pour 
une demande de devis. 
 

Lors du prochain CA, Damien présentera le budget 2013, qui sera à valider. 
 

Mail reçu ce jour de Mohamed DOUGAREM (Conseil général des Hauts-de-Seine) qui nous 
demande de lui transmettre les dépenses réalisées en 2012 et le projet des dépenses de 2013 
par actions (Challenge du CG 92, Tournoi des JA, Tournoi des 36 communes). 
 
- Sélections : 
Nos deux délégations participeront au 2ème tour national des Inter-Comités (Féminines dans 
l'Yonne ; Masculins dans la Mayenne). 
 
- Echo du 92 : 
Thierry CANCE a émis le souhait qu'il soit notifié les délibérations de la Commission de 
Discipline. 
Emmanuelle a expliqué qu'à ce jour, il y avait eu une répartition des tâches sur l'écriture de 
"l'Echo" : Isabelle annonçait tout ce qui concernait les affaires courantes (sportive, discipline, 
…) et qu'Emmanuelle communiquait sur la technique. 
L'idée est de constituer un seul "Echo" ; il est alors demandé à Emmanuelle de prendre en 
mains ce bulletin, qui dans un premier temps devra avoir une périodicité mensuelle. 
Emmanuelle devra réclamer les éléments pour les communiquer aux clubs (délibérations des 
dossiers de discipline, dossiers de la sportive, …). 
Il faudra également y ajouter les procès-verbaux des travaux effectués en "Bureau Directeur" 
et en "Conseil d'Administration". 
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- ETR de proximité : 
Depuis cette année, les CTS, Françoise NICOLE (nouvellement nommée sur la Ligue PIFO) 
et Eric CALCAGNINI, viennent à la rencontre des comités pour, dans un premier temps, 
connaître notre mode de fonctionnement puis par la suite nous apporter si besoin des 
réflexions, des outils pour améliorer les chantiers du domaine territorial. 
Emmanuelle les a rencontrés à deux reprises : 

- le 16.10.2012 : pour faire un diagnostic 
- le 08.01.2013 : où 3 domaines ont été abordés 

� comment améliorer la détection sur le territoire ouest-francilien ? 
� recadrer le stage territorial 
� harmonisation de la formation "Animateur de Handball" 

La prochaine ETR de proximité s'effectuera avec le club d'Issy Paris Hand (en attente de 
programmation de date). 
 
- CMCD Régionale : 
Nous avons reçu ce jour un mail de Michel GROUT qui nous indiquait que tous nos clubs 
dont leur équipe 1 évolue en championnat régional répondaient favorablement aux exigences 
demandées dans le domaine de l'arbitrage. 
Eric contactera Michel GROUT à ce sujet pour s'assurer que tous nos clubs "régionaux" 
respectent bien les exigences déterminées. 
 
- Arbitrage : 
Jean-Philippe indique que la formation des arbitres départementaux s'est très bien déroulée. 
Il est abordé le sujet des suivis de nos arbitres départementaux ou en formation. 
Une idée est de profiter des matches et tournois amicaux de nos clubs pour effectuer des 
suivis et ainsi permettre à nos suiveurs de disposer de plusieurs possibilités de dates. 
Il est alors demandé à ce qu'un rappel soit effectué auprès des clubs alto-séquanais de 
l'importance de déclarer ces rencontres amicales. 
Une réunion avec les arbitres des Hauts-de-Seine était programmée le mercredi 16.01.2013 à 
Chaville, qu'en est-il ? Jean-Philippe n'a aucune confirmation à ce sujet de la part de 
Corinne DELAGE. 
 
 
 
 

SOCIAL 
- Horaires du personnel : 
Souhait que les horaires de travail, et notamment la prise de poste le matin, soient respectés. 
 
- Fermetures du Comité en 2013 : 
Nous proposons à nos deux salariées deux possibilités : 

1) 4 semaines en été (du 29.07.2013 au 23.08.2013 - réouverture le 26.08.2013) 
et 1 semaine à Noël (au choix) 

2) 3 semaines en été (du 05.08.2013 au 23.08.2013 - réouverture le 26.08.2013) 
et 2 semaines à Noël 

 
Le Bureau Directeur offre aux deux salariées le vendredi 10.05.2013, pour qu'elles puissent 
faire le pont, étant donné que les mercredi 08 et jeudi 09.05.2013 sont fériés. 
 
Deux notes de service seront faites à ce sujet. 
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LIENS AVEC LA FFHB 
- Colloque de zone à Limoges : 
Françoise MANIEZ s'y est rendue, où présidents de ligues, présidents de comités, CTS de la 
zone sud-ouest se sont retrouvés pour effectuer différents travaux sur le "projet territorial". 
 
- Conseil des Présidents de Comités à Granollers : 
Françoise se rendra à Granollers en fin de semaine, où il sera organisé le CPL (Conseil des 
Présidents de Ligues), le CPC (Conseil des Présidents de Comités) et le colloque des CTS. 
Non seulement, ces personnes assisteront aux rencontres du Mondial Masculin, mais 
échangeront, travailleront sur l'organisation du Mondial Masculin qui se déroulera en France 
en 2017, et notamment sur les "animations périphériques". 
 
- AG fédérale à Caen les 12 et 13.04.2013 : 
Eric participera aux travaux fédéraux. 
 

 

Le prochain CA est programmé le mercredi 20.02.2013. 
Or, Nicolas nous rappelle que ce jour il y a les 1/4 de finale de la Coupe de la LFH, et que 
certains d'entre nous y serons conviés, soit comme invités soit comme intervenants dans 
l'organisation. 

Le prochain CA sera alors décalé au mercredi 27 février 2013. 
 
 
Fin des travaux à 23h15. 
 


